

LE PROGRÈS

Gevingey

Biennale d'art du Jura : ça continue ce week-end

Le Progrès - 13 oct. 2022 à 19:06 - Temps de lecture : 1 min



Laurence Machard-Brujas accueille dans son atelier Anne-Astrid Brunet (à gauche).
Photo Progrès /Jean-Marie MEULLE

Dans le cadre de la Biennale d'Art du Jura, Ateliers en Zig Zag invite à sillonner le Jura, et partir à la rencontre des différents artistes en passant d'un atelier à l'autre. Cette manifestation permettra de découvrir leurs univers de création, leurs œuvres et celles d'un artiste qu'ils auront invité à cette occasion.

Un évènement qui permet à Laurence Machard-Brujas, artiste plasticienne résidant à Gevingey, d'accueillir Anne-Astrid Brunet, céramiste d'art. « Passionnée depuis l'enfance par la création en tout genre, c'est en 2000 que j'ai découvert l'univers de la céramique. Sensible à la poésie et à la beauté

des matières, je pratique les cuissons Raku, une technique japonaise née au XVI^e siècle. »

La technique du Raku est un procédé de cuisson de poterie basse température d'origine japonaise. Les pièces émaillées peuvent être enfumées, refroidies brutalement dans de l'eau, brûlées ou encore laissées à l'air libre. Grâce à l'oxyde de carbone contenu dans la fumée, ce dernier va pénétrer et la pièce et en révéler les craquelures.

Présentes tout au long du week-end, les deux artistes seront à nouveau au rendez vous les 15 et 16 octobre à l'adresse suivante : 11, route de Lons-le-Saunier, à Gevingey.

Contact : Laurence Machard-Brujas au 06.61.02.78.88. Programme sur le site de l'association 3A.

Culture - Loisirs

Exposition - Arts plastiques

